
 

 

 

 

 

 

 

学年主任 細貝 光市 

師走に入り，１週間ほどで今年も終わりを迎えることとなりました。 

保護者の皆様には今学期も学校・学年の教育活動にご理解とご協力を頂きありがとう

ございました。 

 ２学期もコロナ感染の影響により，活動制限がある学校生活の中で，子ども達は時間

経過とともに日々対応し，成長しています。また，例年実施される体育祭に替わり“小

林祭”を行い，また，文化ホールで行われていた“合唱祭”が体育館で実施されるなど，

どちらとも無観客という形を取らざるをえない状況ではありましたが，生徒たちはよく

考え、行動していました。延期になっていた校外学習も無事終了し，初めての中学校で

の行事を十分楽しめたと確信しています。 

 ２学期が終わり，１年の最終学期を迎えるにあたり，日常の学校生活を顧みると，小

学校との一番の違いは，卒業後の進路を見据えて“授業重視”“学習重視”するというこ

とだと思います。基礎学力を身につけて，卒業後の自分の進路（夢・職業）の実現のた

めに，予習・復習を中心に家庭学習を継続して行うことが大切になってきます。家庭学

習が滞り，学級優先日に学級に居残ってなおざりになっている“自学ノート”を進める

生徒も何人もいました。部活動やスポーツでも言えることですが，「やらされている」と

思ったら進歩・向上は望めません。最低限与えられた課題は確実に行い，自分の力にす

る，そしてさらに高み（学力向上）を目指して学習することが大切です。後々後悔しな

いように，一歩ずつ苦手教科への取り組みに期待します。『継続は力なり！』です！ 

次に重視するのは，“コミュニケーション能力”を養うことです。挨拶，返事はもとよ

り，友達に自分の考えを伝えること，また友達の言動を察知して先に友達のために行動

を起こすことなど，今一番育まれるのが“人間性”だと思います。「人を思いやる，認め

合う，助け合う気持ち」が育てば，いじめや仲間はずれなどはなくなるのではないでし

ょうか。それには教師からの“教え”も大切ですが，親の“力（教え）”が必要不可欠で

す。自我が目覚め，親離れをしていく時期にさしかかりますが，そのときこそ親がかけ

る言葉が子どもを更なる成長へ導くと信じます。 

 ３学期は“０学期”とも言われるように，“つなぎの学期”となります。２年生になる

ための準備期間です。学習の遅れや友達関係を育むこと，また，２年生になる自分自身

への期待を持つことなど，少しでもクリアできるように取り組んでほしいです。コロナ

に負けず，学校，学年で協力して取り組みます。 

これからもご理解とご協力をお願いします。         コロナに負けるな！ 
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１学年の生徒の代表である，学年評議委員の皆さんにも，２学期を振り返ってもらい

ました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２学期を振り返って ～学年評議委員～ 

予定 

１Ａ      さん 

この２学期を振り返ると，僕は初めての実行委員をやったり，校外学習での司会進

行をやったりと，全体の前に出て話す機会も増えました。そして後期も１年Ａ組の学

級委員長になり，Ａ組のみんなをまとめるなど，委員長の仕事を責任を持って取り組

むことができました。３学期も１年Ａ組の委員長として，また１学年評議委員会の委

員長として，１年生全体をまとめて，みんなが学校生活を楽しく送れるように他のリ

ーダーと協力して頑張っていきたいです。 

 

１Ｂ      さん 

 私たち１年生にとって２学期は中学校生活にようやく慣れ始めて友だちもでき，勉

強や部活動に集中できる学期になりました。その中で私が頑張ったと思うことが２つ

あります。１つめは校外学習です。校外学習では学年全員が自分の仕事をしっかりと

行い，そして楽しむことができたと思います。２つめは小林祭です。コロナウィルス

の影響で例年とは違った形にはなってしまいましたが，全員一生懸命に取り組んでい

て，とても良かったと思います。このような様々な経験を３学期でも活かして，これ

からの学校生活でも頑張っていきましょう。 

 

１Ａ      さん 

 長かった２学期もあと少しで終わりを迎えようとしています。今学期には，合唱祭，

小林祭，校外学習などといった，たくさんの行事がありました。合唱祭では，一人一

人が心をこめて歌っていて，小林祭ではどちらの組も一生懸命取り組めていて，応援

が素晴らしかったです。そして校外学習では調べ学習や展示物を集中して見学できて

いました。３学期は１年間の最後の学期となります。１，２学期を振り返ってより良

い学期になるよう，努力しましょう。 

 

１Ｂ      さん 

 今，大変な状況下の中，僕たち１年生にとって２学期は，中学校生活にもようやく

慣れてきた学期，という印象です。勉強や部活動に集中できる時間もでき，あっとい

う間の２学期でした。２学期は小林祭や合唱祭，校外学習など様々な行事が実施され，

素晴らしい思い出を作れました。冬休み中は僕たち一人一人が新年の目標を決め，３

学期に向けて残り少ない１年生の生活を有意義に過ごせるようにしたいです。３学期

は今まで以上に自分が成長できるように頑張りたいです。 

 



 

 

 

 

 

 

どうぞ良いお年をお迎え下さい。（１学年職員一同） 

１月６日（水） 始業式 下校完了 12：00 部活動再登校 14：30 

７日（木） 給食開始日 教育相談アンケート 

８日（金） 教育相談（～２５日） 

集金袋配付（お釣りの無いようにご協力をお願いします） 

１２日（月） 集金日 

１３日（火） 避難訓練 

１８日（月） 学級優先日 セクハラ体罰アンケート 

２０日（水） 印西漢字マスター（最終回：放課後） 

２１日（木） 職員会議 一斉下校 15：15 会議日課 

２２日（金） 家庭教育学級（閉級式） 新入生学校見学会 

２５日（月） 最終下校 16：45 部活動あり 

２７日（水） 代表委員会 部活動なし 

２８日（木） 全校協議委員会 

２９日（金） 新入生保護者説明会 

１月の予定 

１Ａ      さん 

 私は２学期を振り返って，１学期に比べてクラス全体が成長したなと思いました。

今まで毎月，反省に出てきていた「一分前着席」も今では積極的に呼びかけする人が

増えてチャイムが鳴る頃には全員が座っているのが見えます。でも，提出物が出せて

いない人や前に名前が出される人がいつも同じで，今できることをできないのが印象

に残りました。３学期は自分から積極的に物事に進んで行動し，実行できるようなク

ラスを目指したいです。 

１Ｂ      さん 

 ２学期はたくさんの行事がありました。どの行事も，実行委員だけでなくすべての

生徒たちが活躍できていたと思います。コロナウィルスがまだ収まらずに，小林祭は

できる種目が減ってしまいましたが，逆にいつもの体育祭ではやっていない種目を入

れて，みんなで協力して行事を成功させられて良かったです。３学期予餞会があるの

で，自分の担当する部門で一生懸命に練習や話し合いに参加して，絶対に成功させた

いです。 



 

 


